

opusdei.org

# **"Espero recibir muchas gracias para mi familia por intercesión de don Álvaro"**

Me llamo Momo Azemagho Dorothee, tengo 36 años y vivo en Yaoundé, Camerún, donde coordino los proyectos de una asociación.

11/08/2014

"Estoy casada y soy madre en una familia con un total de 11 miembros.

Soy de origen católico y conocí el Opus Dei en 2006. Inmediatamente me di cuenta de que era algo que el Señor había previsto para mí. Ahora soy supernumeraria y estoy muy contenta de vivir mi vocación cada día que el Señor me da.

Quiero asistir a la beatificación para descubrir con más claridad la vida de don Álvaro -como ha llevado las contrariedades, su relación con las personas que estaban cerca de él, su espíritu de mortificación, el perdón a las personas que tenían un falso conocimiento de la Obra...- y conocer algunos lugares de peregrinación como Lourdes, que solo conozco de oídas. Espero también recibir muchas gracias para mi familia por intercesión de don Álvaro.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-ec/article/espero-recibir-  
muchas-gracias-para-mi-familia-por-  
intercesion-de-don-alvaro/](https://opusdei.org/es-ec/article/espero-recibir-muchas-gracias-para-mi-familia-por-intercesion-de-don-alvaro/) (21/11/2025)